



Noticias

Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias

El club de mountain bike se prepara para la ciclomarcha de este domingo

- **350 dorsales, es el límite de participantes para recorrer e, que recorrerá 41 kms. por viñeros y pinares de la localidad.**

22/Ago/2012.- El club de mountain bike MTBValdeiglesias, uno de los más activos de la comarca y con fama entre los bikers de organizar con minuciosidad las pruebas en las que participa, está ultimando los preparativos para realizar este domingo la marcha trasierra SMV, que alcanzará su séptima edición. Una cita obligada para los amantes del mountain bike de la comarca.

Las inscripciones ya se pueden hacer desde la página web del club, que ha previsto un tope de 350 dorsales, para recorrer un total de 41 kms. de un circuito menos duro que en otras ocasiones y que trascurrirá por viñedos y pinares. La salida se dará desde el Castillo de la Coracera y a las 13:00 está prevista la entrega de trofeos y sorteo de regalos entre los participantes.

Aunque es una prueba pensada para disfrutar del MTB, más que para competir, habrá trofeos para el ciclista más veterano, para el más joven y para la primera fémina que se clasifique, así como un jamón para el club más numeroso y para el primer miembro del club MTBValdeiglesias que acabe la prueba.

Las inscripciones se pueden realizar a través de la web www.club-mtbvaldeiglesias.es.